

女子バレーボール部

4年ぶり京都府予選出場!

○6月3日(土) インターハイ両丹予選会 1日目

1回戦 加悦谷 2 (25-8 25-10) 0 日星
2回戦 加悦谷 2 (25-22 25-22) 0 福知山

春季大会でストレート負けした福知山高校に対して、速攻を中心とした攻撃がよく決まり勝利することができました。両丹ベスト4を決め、順位決定戦に進出しました。

○6月4日(日) インターハイ両丹予選会 2日目

準決勝 加悦谷 0 (16-25 12-25) 2 綾部
3位決定戦 加悦谷 0 (12-25 11-25) 2 福知山淑徳

上位チームに対しチームの持ち味を生かした戦いができたが、力及ばず4位となりました。府予選へは両丹4位までが出場します。

○6月5日(月)

京都府予選抽選会。京都市部4位の西城陽高校と戦うことが決まりました。

○6月11日(土) インターハイ京都府予選会 1日目

加悦谷 0 (25-27 22-25) 2 西城陽

1セット目はデュースで食い下がるがあと一步のところ
で勝ちを逃しました。部員の奮闘と支えていただいた保護
者や地域の皆様のおかげで府大会の出場が果たせました。
新チームでは府大会での勝利を目指し頑張ります。

